

2022年11月4日
株式会社日立製作所
日立オリジンパーク

「バーチャル展示」開始のご案内

日立オリジンパークは、11月5日に開館1周年を迎えます。

昨年の開館以来、のべ約19,000名の皆さまにご来館いただき、日立の原点である企業理念・創業の精神や社会貢献の歴史を、広くステークホルダーの皆さまと共有してまいりました。

このたび、日立オリジンパークへのご来館が難しい方にも、小平記念館・創業小屋のコンテンツをご覧いただけるよう、Web上で見学することが可能なバーチャル展示を開始いたします。

バーチャル展示では4K3Dカメラで360度撮影を行い、館内を自由に見学いただけるほか、プロログシアターで上映している映像などもご覧いただくことが可能です。

今後もリアル・バーチャルともに内容の拡充を図ってまいりますので、ご期待ください。

■日立オリジンパーク バーチャル展示

<https://my.matterport.com/show/?m=hAY1fec7wt9>

(日立オリジンパーク Web サイト[<https://origin.hitachi.co.jp/>]のリンクからもご覧いただけます。)

■関連サイト

Hitachi Origin Story <https://www.hitachi.co.jp/about/origin/>

以上